
平成29年 11月15日(水) 後藤 作成 

 

第１６回 埼玉大学同窓会 副会長会議 議事要録 

 

日 時： 11月1日（火） 18:30 ～ 21:00 

場 所： 浦和コムナーレ9階 ミーティングスペース E 

出席者(敬称略)： 大西、栩木、星野、金子、平出、大倉、後藤 

欠席者(敬称略)： 小林 

 

協議事項（報告者について敬称略） 

０．前回議事要録確認 

  ・第 15回副会長会議の議事要録の確認があった。 

 

１．ＨＣＤの報告（資料） 

  ・大倉 HCD実行委員長から HCDについての報告があった。 

  ・同窓会からの支援金の用途について後日報告があることが確認された。 

  ・HCDの経費で赤字が出たがその分は大学から拠出されることになった。 

  ・HCDの運営についてさまざまな意見が出たため、後日メールで集約し、これを 

大倉 HCD実行委員長にとりまとめてもらい大学に提示してもらうこととなった。 

・H31年度の大学との共催については、今年度 HCDの総括を大学がどのように行う 

のかによって、検討することとなった。 

・HCDと共催するかどうかは別として、交流会は今後も実施した方が良いという意見があった。 

 

２．第 1回名簿システム WGの報告（後藤、資料） 

  ・事務局を代表して後藤より現状報告があった。 

 

３．同窓会費集金関連業務について（後藤） 

  ・2月からの同窓会費集金関連業務について学術事業会へ委託できるかどうか打診することとなっ

た。後藤が近日中に打診することとなった。 

・事務局長については、まずは事務局長の業務を洗い出しすることとなった。 

・小林事務局長に業務を列挙してもらうこととした。 

  

４．その他 

  ・特になし 

 

 

以 上 


